

Ressort: Lokales

Zwei Verletzte bei Brand von Asylbewerberheim in Hessen

Schlitz, 04.06.2017, 20:39 Uhr

GDN - Beim Brand einer Flüchtlingsunterkunft im hessischen Vogelsbergkreis sind am Sonntag zwei Bewohner verletzt worden. Zu der Brandursache wollte die Polizei zunächst keine Angaben machen, es sei jedoch nicht von einer Straftat auszugehen.

Zu dem Feuer in Schlitz-Frauombach war es gegen 15:45 Uhr gekommen. Die beiden verletzten Personen im Alter von 15 und 21 Jahren erlitten durch das Brandgeschehen einen schweren Schock und kamen mit dem Rettungswagen ins Krankenhaus. Alle anderen Mitbewohner sowie die Einsatzkräfte blieben unverletzt. Die Höhe des Brandschadens soll zwischen 100.000 und 150.000 Euro liegen. Ein Teil des Hauses sei derzeit nicht bewohnbar, so die Polizei.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-90286/zwei-verletzte-bei-brand-von-asylbewerberheim-in-hessen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619